

Nitwits®

all-in-one head lice treatment

Quick,
easy
IT WORKS!

IMPORTANT INTENDED PURPOSE: NITWITS ALL-IN-ONE IS A MEDICAL DEVICE DESIGNED TO KILL HEAD LICE AND THEIR EGGS
DIRECTIONS FOR USE: USE ON PATIENTS 6 MONTHS AND OLDER FOR THE TREATMENT OF HEAD LICE AND EGG INFESTATION

DIRECTIONS

READ ALL INSTRUCTIONS PRIOR TO STARTING APPLICATION

PREPARE

Cover shoulders with a towel and unlock spray nozzle by pressing button. Ensure hair is DRY.

STEP 1: SPRAY

Hold spray applicator 10cm from hair and spray with NitWits All-In-One until hair and scalp are evenly coated and saturated.

Massage well into scalp and through the hair to ensure complete coverage.

Leave treatment in hair for 20 minutes to ensure both lice and eggs are killed.

Rinse hair thoroughly and shampoo as normal.



STEP 2 (optional) : COMB

Use the comb provided to ensure all dead lice & eggs have been removed after treatment. This will ensure the hair is left especially clean.



AFTER 7 DAYS: Check the hair and scalp to ensure that there has been no new infestation. If lice are detected, repeat treatment.

CAUTION

Always read the label. Use Only as directed. Keep treatment solution out of reach of children. For external use only. Avoid contact with eyes. If contact does occur, flush with water. If symptoms persist see your healthcare professional. **Follow the directions for use, perform a test patch on a small area of the scalp. If after 24 hours there is no adverse reaction, proceed with a full application.** Do not use on broken or irritated skin. NitWits All-In-One is not designed to be used with any other device. Do not use on children under 6 months of age without first seeking medical advice. If irritation occurs discontinue use. Product may cause surfaces to become slippery. Take care and wash any residue away with water and detergent. Store below 30°C. **Do not use past the expiry date on the packaging.**

Any serious incident that occurs in relation to NitWits All-in-One should be reported to the manufacturer, and the competent authority of the Member State in which the user and/or patient is established.



Dispose of packaging thoughtfully and recycle where possible. Carton and IFU 100% recyclable. For further information on head lice, tips & treatments go to nitwitsforkids.com

Contact information

SI&D (Aust) Pty Ltd 29-31 Solent Circuit, Norwest, NSW, 2153 Australia, 1800 888 815
AU: Sponsor: N-Hance Pty Ltd, 29-31 Solent Circuit, Norwest, NSW, 2153
NZ: Distributed by: SI&D (NZ) Ltd, 24B Moorefield Rd, Johnsonville, Wellington, 6037, 0800110257
EC REP Obelis s.a Bd General Wahaix 53 1030 Brussels Belgium, Tel:+(32) 2 732-59-54 Fax:+(32)2 732-60-03 mail@obelis.net

IFU prepared on the 13th of April 2021.

AIO_120_4774EN-LS1-02



NitWits®

Schnell,
einfach
ES FUNKTIONIERT!

all-in-one kopfläusemittel

WICHTIG VERWENDUNGSZWECK: NITWITS ALL-IN-ONE IST EIN MEDIZINPRODUKT ZUM ABTÖTEN VON KOPFLÄUSEN UND NISSEN
GEBRAUCHSANWEISUNG: VERWENDUNG AN PATIENTEN, DIE MINDESTENS 6 MONATE ALT SIND, ZUR BEHANDLUNG VON KOPFLAUS- UND NISSENBEFALL

GEBRAUCHSANWEISUNG

LESEN SIE ALLE ANWEISUNGEN, BEVOR SIE DAS PRODUKT AUFTRAGEN.

VORBEREITUNG

Schultern mit einem Handtuch abdecken und Sprühdüse durch Knopfdruck entriegeln. Haare sollten trocken sein.

SCHRITT 1: SPRÜH

Sprühdüse ca. 10 cm vom Haar entfernt halten und NitWits All-In-One aufsprühen, bis Haare und Kopfhaut gleichmäßig bedeckt und durchtränkt sind. Gut in die Kopfhaut einmassieren und im Haar verteilen, um eine vollständige Abdeckung zu gewährleisten.

Mittel 20 Minuten im Haar einwirken lassen, um sicherzustellen, dass Läuse und Nissen getötet werden.

Danach Haar gründlich ausspülen und wie gewohnt mit Shampoo waschen.



SCHRITT 2 (optional) : KAMM

Mitgelieferten Kamm verwenden, um alle abgetöteten Läuse und Nissen nach der Behandlung aus dem Haar zu entfernen. Dadurch wird sichergestellt, dass das Haar besonders sauber ist.



NACH 7 TAGEN: Überprüfen Sie die Haare und die Kopfhaut, um sicherzustellen, dass kein neuer Befall aufgetreten ist. Wiederholen Sie die Behandlung, wenn Läuse gefunden werden.

ACHTUNG

Immer die Gebrauchsanweisungen lesen. Nur wie angegeben verwenden. Behandlungslösung außer Reichweite von Kindern aufbewahren. Ausschließlich zur äußerlichen Anwendung. Kontakt mit den Augen vermeiden. Bei Kontakt mit Wasser ausspülen. Falls Symptome fortbestehen, einen Arzt oder medizinisches Fachpersonal kontaktieren. Zuerst an einer kleinen Stelle auf der Kopfhaut gemäß der Gebrauchsanweisung testen. Wenn nach 24 Stunden keine Hautreaktionen auftreten, können Sie mit der Behandlung auf dem gesamten Haar fortfahren. Nicht auf verletzter oder gereizter Haut anwenden. NitWits All-in-One ist nicht zusammen mit anderen Produkten zu verwenden. Nicht an Kindern unter 6 Monaten verwenden, ohne zuvor medizinischen Rat einzuholen. Nicht verwenden, wenn Reizungen auftreten. Das Produkt kann Oberflächen rutschig machen. Vorsicht walten lassen und Rückstände mit Wasser und Reinigungsmittel entfernen. Unter 30 °C aufbewahren. Nach Ablauf des Verfallsdatum auf der Verpackung nicht mehr verwenden.

Jeder schwerwiegende Zwischenfall, der im Zusammenhang mit NitWits All-in-One auftritt, sollte dem Hersteller und der zuständigen Behörde des Mitgliedstaats, in dem sich der Anwender und/oder Patient befindet, gemeldet werden.



Verpackung mit Bedacht entsorgen und wenn möglich recyceln. Karton und Gebrauchsanweisung sind 100 % recycelbar. Weitere Informationen zu Kopfläusen, Tipps und Behandlungsmöglichkeiten sind unter nitwitsforkids.com zu finden.

Kontaktinformationen

SI&D (Aust) Pty Ltd 29-31 Solent Circuit, Norwest, NSW, 2153 Australien, 1800 888 815
AU: Sponsor: N-Hance Pty Ltd, 29-31 Solent Circuit, Norwest, NSW, 2153
NZ: Vertrieben von: SI&D (NZ) Ltd, 24B Moorefield Rd, Johnsonville, Wellington, 6037, 0800110257
EC REP Obelis s.a. Bd General Wahnis 53 1030 Brussels Belgien, Tel.+(32) 2 732-59-54 Fax:+(32)2 732-60-03 mail@obelis.net

Stand der Gebrauchsanweisung: 13. April 2021.

AIO_120_4774GE-LS1-02

